



4e, 3e - Rencontres de l'excellence

publié le 25/11/2024



Le samedi 16 novembre 2024, 22 élèves de quatrième et de troisième se sont rendus aux rencontres de l'excellence, à la faculté de droit de Poitiers.

Ces rencontres de l'excellence sont organisées par l'association Excellence Nouvelle Aquitaine et parrainées cette année par Frédéric Perissat, nouveau recteur de l'académie de Poitiers.

Cette manifestation permet aux jeunes du territoire de pouvoir rencontrer des professionnels au parcours exemplaire, source d'inspiration pour construire leur propre orientation.

Au cours de cette après-midi, les élèves ont eu l'occasion de participer à une plénière où ils ont pu écouter les témoignages de parrains prestigieux. Puis, ils ont assisté à des temps d'échanges avec des professionnels, dans deux ateliers de leur choix.

[Site de l'association ENAq](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.